

ÉDUCATION SEMAINE DE L'ÉCRITURE

Une vingtaine de classes inscrites

Pour sa 8^e édition, le concours national de l'association « La semaine de l'écriture », qui se déroulera du 7 au 13 octobre, a choisi pour thème « L'endroit où j'aimerais vivre ». Organisé sous le haut patronage du ministère de la Culture et de l'association des maires de France, ce concours a pour objectif de faire travailler les élèves autour de l'écriture sur la carte postale, mais aussi autour de son aspect historique, culturel, ludique. Les plus beaux textes sur carte postale seront sélectionnés et récompensés par un jury présidé par

Patrick Laffont, parrain de l'opération. L'an dernier, plus de 3 450 kits de 30 cartes postales avaient été commandés, envoyés ou téléchargés, par des établissements scolaires. Cette année, seize écoles, collèges et lycées d'Alsace, à travers 21 classes, étaient inscrits, début septembre, à ce concours. Inscriptions et renseignements sur www.semainedelecture.fr ■